



Asociación de Cabezass de Família

La Asociación de Cabezass de Família, como todos los años, está presente en el Anuario Local y con este motivo saluda a sus asociados, vecinos y personas que nos acompañan en verano.

La Asociación ha continuado en el afán de aportar su esfuerzo para solucionar asuntos que afectan a nuestra comunidad.

Como nota administrativa que, por producirse en Julio del 75 no pudo salir en el último Anuario, comunicamos que la Junta de la Asociación ha quedado constituida de la siguiente forma:

Presidente: *José M.^a Maspons*
Vicepresidente: *Juan Cabot Pañach*
Secretario: *José Ciurans*
Tesorero: *Manuel Cabot Padrós*
Vocales: *Juan Espuña*
Isidro Flaqué
Francisco Franch
José Dantí
Enrique Barbany

Vamos a exponer ahora los problemas y actividades más sobresalientes que hemos tratado durante este período.

En reunión de Junta del 30 de Septiembre se acordó asistir regularmente a las sesiones del Ayuntamiento. Así se ha efectuado y a consecuencia de esta información de primera mano, hemos enviado diversos escritos al Ayuntamiento fijando nuestro parecer sobre asuntos tratados. Recomendamos a nuestros asociados y vecinos en general que asistan a las sesiones.

Tomamos parte activa en la campaña de renovación del «Casal», colaborando en los trabajos y con una aportación económica, convencidos del buen servicio que podía aportar a nuestra población.

Como todos los años, se organizaron conferencias que en este corrieron a cargo del «ninotaire» José Escobar, convecino nuestro, que disertó en el Casal, el 12 de marzo, sobre el tema «L'humor i la caricatura».

El día 30 del mismo mes el economista Sr. Prats Esteve nos habló de «El problema de l'estalvi en el moment actual».